

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Mata Pelajaran	Sekolah	Kelas/Semester	Materi Pokok	Alokasi Waktu
Bahasa Indonesia	SMA Negeri 7	XI/Ganjil	Teks Ceramah	4 x 45 Menit

Kompetensi Dasar	Indikator Pencapaian Kompetensi
3.5 Mengidentifikasi informasi berupa permasalahan aktual yang disajikan dalam ceramah	3.5.1 Menentukan unsur-unsur ceramah, isi informasi, dan kebahasaan, 3.5.2 Menulis kerangka teks ceramah sesuai dengan topik yang dipilih dengan memerhatikan isi, kebahasaan, dan topik teks ceramah.
4.5 Menyusun bagian-bagian penting dari permasalahan aktual sebagai bahan untuk disajikan dalam ceramah	4.5. 1 Mempresentasikan, menanggapi, dan merevisi kerangka teks ceramah yang disusun

### A. Tujuan Pembelajaran

Teks ceramah bertujuan untuk Memahami, menerapkan, menganalisis pengetahuan factual, konseptual, procedural, berdasarkan rasa ingin tahunya tentang ilmu pengetahuan, teknologi, seni budaya, dan humaniora dengan wawasan kemanusiaan, kebangsaan, kenegaraan, dan peradaban terkait penyebab fenomena dan kejadian, serta menerapkan pengetahuan procedural pada bidang kajian materi *Teks Ceramah* yang spesifik sesuai dengan bakat dan minatnya untuk memecahkan masalah.

### B. Langkah-Langkah Pembelajaran

- **Mendiskusikan**

*Peserta didik dan guru secara bersama-sama membahas contoh dalam buku paket mengenai materi unsur-unsur kebahasaan dalam teks ceramah (DARING)*

- **Mengumpulkan informasi**

*mencatat semua informasi tentang materi unsur-unsur kebahasaan dalam teks ceramah yang telah diperoleh pada buku catatan dengan tulisan yang rapi dan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar (DARING)*

- **Mempresentasikan ulang**

*Peserta didik mengkomunikasikan secara lisan atau mempresentasikan materi unsur-unsur kebahasaan dalam teks ceramah sesuai dengan pemahamannya (DARING)*

### C. Penilaian

Penilaian Jurnal , Pengetahuan, Tertulis Pilihan Ganda (*lihat lampiran*), Tertulis Uraian(*lihat lampiran*), Tes Lisan / Observasi terhadap Diskusi Tanya Jawab dan Percakapan Praktek Monolog atau Dialog, Penilaian Aspek Percakapan Keterampilan dan Penilaian Unjuk Kerja

Kepala Sekolah,

H. Arusliadi, M. Pd.  
NIP 19660807 199512 1 003

Banjarmasin, Desember 2020  
Guru Mata Pelajaran,

Syaifullah, M. Pd.